



MACHT DEN RAT GRÜN. DEINE KANDIDATINNEN UND KANDIDATEN FÜR DEN STADTRAT

Auf dem Bild von links nach rechts:

Joachim Scholz, Vanessa Dittl, Sabine Grützmacher, Erika Hoferichter, Konrad Gerards.

Diese fünf – und 15 weitere engagierte und sympathische Grüne – kandidieren für den Stadtrat.

Sie machen dir das Angebot, dich mit Haltung, Herz und Sachverstand im Rat zu vertreten.

Dafür brauchen sie deine Stimme. Deshalb:

DEMOKRATIE IST KEINE SELBSTVERSTÄNDLICHKEIT. AM 14.09. GRÜN WÄHLEN – DEINE STIMME FÜR VIELFALT, RESPEKT UND ZUSAMMENHALT.

- Geh wählen – gegen Gleichgültigkeit und für eine offene Gesellschaft.
- Zeig Haltung – gegen rechte Hetze und für demokratische Werte.
- Wähl' Grün – für eine Politik, die Menschen verbindet.

geh am 14.09. wählen – und gib Grün deine Stimme.

MACHT GUMMERSBACH STARK. UNSERE ZIELE

☀️ Klima & Umwelt

Klimaschutz lokal umsetzen, Flächenversiegelung stoppen, Agger renaturieren.

Mehr Solaranlagen, Schwammstadt-Konzepte und Kreislaufwirtschaft vor Ort.

☀️ Mobilität & Digitalisierung

ÖPNV ausbauen, sichere Radwege schaffen, barrierefreie Mobilität ermöglichen.

Breitband für alle – digitale Teilhabe auch im ländlichen Raum.

☀️ Wohnen & Soziales

Bezahlbares Wohnen sichern, Pflege wohnortnah stärken, soziale Teilhabe ermöglichen.

Regionale Landwirtschaft fördern und nachhaltige Lebensqualität sichern.

☀️ Bildung & Jugend

Kitas und Schulen modernisieren, Jugendräte stärken, Kulturangebote sichern.

Gute Bildung und echte Mitbestimmung für junge Menschen.

☀️ Demokratie & Gleichstellung

Gleichstellung leben, Ehrenamt fördern, Bürgerbeteiligung ausbauen.

Klare Haltung gegen Rechtsextremismus und für eine offene Gesellschaft.

MACHT FÜR DAS MORGEN.

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN ORTSVERBAND GUMMERSBACH

gruene-gummersbach.de
hallo@gruene-gummersbach.de

f @ /gruenegummersbach

Am
14.09.
GRÜN
wählen



DEMOKRATIE BRAUCHT DICH. JETZT.

**MACHT
AUS EINSAM
GEMEIN-
SAM.**

Am
14.09.
GRÜN
wählen

**FÜR EINE OFFENE, VIELFÄLTIGE UND WEHRHAFTE
GESELLSCHAFT.**



MACHT MIT- EINANDER ZUM STADT- GEFÜHL.

WIR STELLEN UNS DEM WACHSENDEN RECHTSEXTREMISMUS IN GUMMERSBACH ENTSCIEDEN ENTGEGEN.

RECHTSEXTREMISMUS IST KEINE MEINUNG - SONDERN EINE GEFAHR.

Hetze, Gewalt und Einschüchterung bedrohen unsere Demokratie. Wir stärken Initiativen, die sich für Vielfalt und Toleranz einsetzen.

Kein Platz für Rassismus - weder auf der Straße noch im Stadtrat.

Demokratie verteidigen heißt: Haltung zeigen.

Wer Freiheit will, muss sie für alle sichern.

DEMOKRATIE LEBT VOM MITMACHEN.
WIR STÄRKEN DIE ZIVILGESELLSCHAFT.

Wir treten ein für eine lebendige, bürgernahe Demokratie, in der jede Bürgerin und jeder Bürger eine Stimme hat.

- Mehr Transparenz in politischen Entscheidungen durch eine klare Haltung und ehrliche Kommunikation.
- Beteiligungsformate für Jugendliche, Vereine und Nachbarschaften.
- Digitale Teilhabe ausbauen – einfach, niedrigschwellig, wirksam.
- Demokratie beginnt im Alltag, in der Kommune und bei uns selbst.



MACHT EIN GUMMERSBACH, DAS ALLEN GEHÖRT.



MACHT HEUTE, WAS MORGEN ZÄHLT.

*UNSER KOMPASS IST DIE WISSENSCHAFT,
NICHT DER APPLAUS.*

GRÜNE INHALTE SIND FÜR UNS KEIN WERBEVERSPRECHEN – SONDERN VERPFLICHTUNG.

Verantwortung übernehmen wir nicht nur, wenn's leicht ist. Verantwortung ist kein Zwang – sie ist ein Angebot an die Demokratie.

Vertrauen wächst durch Ehrlichkeit, nicht durch Versprechen. Und Ehrlichkeit braucht Transparenz.

Herausforderungen meistern wir nicht mit Parolen, sondern mit Lösungen.

Wir folgen keiner Ideologie, sondern dem, was zählt: Fakten, Forschung und dem Willen, echte Lösungen zu schaffen.